
CORREIO DA LAVOURA 
PREÇO DESTE EXEMPLAR: RS 0,50 DE 22 A 28 DE MAIO DE 1999 • W 4.227 NOVA IGUAÇU (RJ). ANO LJCXX/11 

Plano·estratégico define 
grupos de trabalho 

O Comuê 6rcu1i,·o, durante o primeiro tri• 
meslr,, de 119, avançou no seu crabalho de elabo
ração do Plano E.stralégíco da Cidade de Nova 
Iguaçu, c-ulminando com a formação dos Grupos 
de D1agnõsticos (GD's) e• instalação do Con
selho da Cutide. 

Com base no Pré-Diagnóstico, formaram-se 
os GD's, que cerâo a função de analisar os Te
mas-Chaves e confroncá-los com os rcsullados 
pr,,Jiminares obtidos através de entreviscas, es
tudos de dados documentai, e pesquisas. Os Te-

mas-Chaves já analisados foram A11v1dade 
Econômica, Escrutura Urbana, Imagem e 
ldcncidade de Nova Iguaçu e Integração da 
Sociedade. 

lncegrados, a rigor. por pessoas dos mais 
diversos segmcncos da sociedade 1guaçuana, os 
membros dos GD's. ao cérmmo do crabalho, apr,,
sentaram um r,,lacório prelimmarcom pontos for
ces, ponlos fracos, lendências, ameaças e oportu
nidades da cidade. 

Conclui na página 2 

Reserva Biológica de Tinguá 
completa dez anos de existência 

A cidade de Nova Iguaçu e o Bairro de lín
guá, no Distrito de Vila de Cava, escão come
morando o tran50lrso do décimo ano de exis
tência da Reserva Biológica de línguá. A re
gião é um paraíso ecológico ao alcance de to-

dos, discante 70 km da cidade do Rio de Janei
ro e a 26 km da cidade de Nova Iguaçu, que os 
1unstas e amantes da natureza podem usufruir 
sem gasear muito dinheiro. 

Conclui na página 2 
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Novo diretor tem metas 
para melhorar atendimento 
do niaior hospital da região 

Bastante receptivo e agradável ao atender a reportagem do CL, o DR. Eduardo Moura revelou-se 
determinado ,w sentulc de dar ao Hospital da Po,se condições reais de bom atendimento a toda a 
população da Baixada Fluminense. 

Em enlrcvisca concedida ao CL esla semana o Dr. Eduardo Mou
ra, novo diretor do Ho,pilal da Posse em Nova Iguaçu, foi laxativo 
logo no inicio. ao dizer· "Quando assumi a direção do Hospical, ba 
dois meses. enconcrei-o com um grave problema - o Hospical c.stava 
em greve. O problema foi sanado graças ao Governo Escadual, que 
pagou os salários acrasados. O salário de março sera pago acé o final 
desse mês" A partir de JUiho, segundo palavras do subsecrecário de 
Saúde do Escado • Dr. José do Vale. que visitou o Ho,pical recence
mente - haverá um calendário de pagamento para os cooperativa
dos. 

No que diz respeico ao relacionamento e atendimenco à comuni
dade, disse o Dr. Eduardo que "o alendimeoco do Hospital à comu
nidade fica em torno de 13 pessoas na-área ambulacorial, e de 10.800 
na área emergeocial, por mês". E acrescenlou: "Escamos priorizan
do a melhora do relacionamenlo com os nossos funcionários, au
mentando a sua auto estima, pois funcionário satisfeito produz maist 
acendendo melhor a população". 

Conclui na página 2 

Presidente do Sindicato dos Rodoviários ao CL; 

Preço das passagens é assunto 
exclusivo do Governo do Estado 

O Sindicato dos Rodoviários 
de Nova Iguaçu. por intcnntdio do 
seu prc:~idcntc. Jorgt Medeiros 
Frdta~, declarou esta \emana ao 
CL que o problema do preço das 
passagem~ d05 Onibu, intcr-muni
cipa1, f u.,unto c:1tcl~ivo do G\r 
vemo do Estado, e que só ele (o 
Escado) poderá sotuçion:i-lo. "Saú
de, tran,ponc e: educ..:a\,íO são ad
mini!l.trado~ pelo Governo. por se
rem problemas da maioria da po
pulação. Da parte do Sindicalo, 
quéllqucr medida do Governo que 
venha n bencfióar o no~so povo 
contará corn o nosso total apoio", 
dalarou J..,1rge Medcims Freitas. 
.. E m:us-d1s-.e ck-~sc o Gcn,cmo 
dc:c.Tda uma k1, asa lei tc:m que 

ser cumprida~ ~ for desohedc:i:1-
da. o ,ntrator dc:-vc: ser punido",en
fatizou, 

JorgC' Mede,roJ FrelllJS 

Quanto ao pa~sc estudantil, 
recentemente revogado pela CA· 
m,1r.1 Munü.,pa1, Jorge McJc-1ros 
tcm a morna op1n1ào, ou seja ... e 

,1s .... unto do Governo". 
Conclui na págUw 2 

Governo retoma as obras 
do Baixada Viva e beneficia 
200 mil moradores 

Página 6 

Maria Tereza ~ança 
CD com músicas de 
Chiquinha Gonzaga 

Depois de partkipar d, rmni
série especial "Chiquinh,1 Gonuga.
transmitidJ pela Rede Glol:'iil.1 de te-

~ levisão, opo~unameote a ma~str~I 
~ pianista ~fana Terez.a M.1Je1ra es-
~ tará em ~ ... wa Iguaçu para o lança
; me.oto do CD "'Chiquinha Gcnz.a
! ga··, na seJc do Nova Iguaçu Coun
a try Club. O,m arranjos ineJ110, o 

recital ser.i exibido nesta qu1nta-fei• 
ra (:!7 de maio). a p.inir dls 20 ho
ras. com o dc\'1do ap>io cultural da 
Audiôtromc--C~ e Filas, l«.ihza
da oo lgua,;u Square (loja 119), onde 
o referido CD está s,c:ndo cdmerci
ahzaJo com ndusi..,idJ.rJe. 

VJlc lembrar que \faria Tcrcza 
já dtm(mstrou o seu virtuosismo 
nos CDs Solo Brasilriro e Sem pre 
Nozarêth, ,1h:m de ter gravado três 
LPs dcJic1Jos à música de c;imJra 
brasilc:1u .• ,o~ Ja aprcscnraçio 
da mm1• sénc sobre a ,ru:b de Chi• 
quinh3 Gonuga. na TV Globo, 
Maria Terna MadcirJ ap.uc"cu 
sc:rnprc num pc:~uc:no "clip'• no cn• 
cerramen10 de cad.l c;1p11ulo, Pcfo 
seu vas10 e pr• ,fundo oonhe,1mento 
Ja behn1ma obra de:- Chiquinha 
Gonzag3, ela. ~faria Te-reza foi a 
rcspon:) vd pda aJaptaç.n1 Ja 1ri

lh.1 ~nor■, ulcm Jc: ter ,JcJtlJDJo 

0 :) nov0$ :.mmJOS no acompanha· 
mcnto de wrk>S m1crpetes da mu· 

!1.l'J p.1pular 
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Messias propõe Semana 
de Combate à Violência 

Contra a Criança 
e o Adolescente 

Anur M,:.,_,,a) 

Pelo Projeto lei 241 /Q9, de 
autoria do deputado estadual 
Artur Mes<aas ( Pl). a "Sema
na de Combate à Yiolõncia 
Doméstica contra a Criança e 

0 Adolescente .. fará parle do 
calendário oficial de eventos 
do Estado do Rio de Janeiro, 
a ser realizado, segundo se 
prevê, na semana de 11 a 17 
de outubro deste ano. 

As Secretarias E.staduais 
da Criança e o do Adolescen
te e a de Educação promove
rão. naquele período, eventos 

em todas as unidades escola
res da rede estadual de ensi
no, em dependência.• adminis
trativas e locais püblicos, vi
sando a conscientização sobre 
esses atos de violência que 
vêm cobrindo de sangue o no
ticiário dos últimos meses. A 
realização da Semana de 
Combate à Violência, no seu 
Projeto original, sustenta a 
necessidade de o Estado arti
cular parcerias com entidades 
da sociedade civil e prefeitu

ras. 

Reserva Biológica de Tinguá 
completa dez anos de existência 

Conclusão da página 1 

A sede da Reserva Bioló
gica é em Ttnguá, e foi criada 
em 23 de maio de 191:!9 pelo 
Decreto Federal n• 97. 780 e 
reconhecida em 1992 pela 
UNESCO como Reserva da 
Biosfera e Património da Hu
manidade. É a ünica no Brasil 
que, além de proteger a fauna 
e a flora, tem finalidade soci
al, pois foi criada para preser
var os inúmeros mananciais de 
água que emergem no seu in
terior e que abastecem acida
de de Nova Iguaçu e do Rio 
de Janeiro desde o Império. 

Nas serras verdes de 1in
guá. com até 1700 mts de alti
tude, e nos lugarejos do entor
no das florestas, pode-se des-

frutar do frescor das águas 
geladas que descem das cacho
eira.s formando piscinas natu
rais nos diversos parques aqu
áticos, sítios e fazendas aber
tas ao público. Além da bele
za da região, o turista pode ver 
a fazenda Tucano, Sítio da 
Reserva, Sítio Ebenezer, Jar
dins e o Cllafariz da Praça de 
Ttnguá, Igreja Nossa Senho
ra da Conceição, Antiga Es
tação Ferroviária, construída 
em 1917,earecém inaugura
da Escola de Ecologia Huma
na e Educação para a cidada
nia Herbert de Souza. Inúme
ras festividades estão previs
tas para comemorar os dez 
anos de reconhecimento da 
região como Património a Hu-
manidade. • 

Preço das passagens é assunto 
exclusivo do Governo do Estado 

CORREIO DA LAVOURA 

POSSE 
Novo diretor tem metas 

para melhorar atendimento 
do maior hospital da região 

Conclusão da página 1 

O Hospital também procu
ra manter um bom relaciona
mento com a Secretaria de 
Saúde do Município. E quan 
to a isso, o Dr. Eduardo Mou
ra esclareceu: •·solicitei e fui 
atendido, para que pudésse
mos realizar a campanha de 
vacinação contra a gripe aos 
idosos, e agradeço a Secreta
ria de Saúde do Município por 
esta parcx:ria que obteve gran
de sucesso, pois todas as va
cinas foram aplicadas~. 

se que um caso igual não ha
veria possibilidade de ocorrer 
em Nova Iguaçu, "pois só 
existe uma coocessionária tra
balhsndo no setor". 

Com relação ao problema 
da miningite, o esclarecimen
to ficou por conta do Dr. Luiz 
Henrique: "O Hospital tem 
uma unidade de vigilância epi
demiológica, cuja a função é 
notificar as doenças de surto 
compulsório para os Municí
pios, conforme as vigências da 
Lei, encaminhando os resul
tados às secretárias dos Mu
nicípios. E só elas têm condi
ções de falar no assunto". 

Quanto ao problema ocor
rido no Hospital Salgado Fi
lho, o Dr Eduardo Moura dis-

Na próxima semana será 
real i,ada uma campanha con
tra a cárie e toda a comunida
de está sendo convocada para 
participar. Sobre o tema, o Dr. 
Eduardo Moura declarou· 
"Nossa relação com a comu
nidade será iniciada de manei
ra mais próxima, de 24 a 28 
de maio, quando e,,taremos re
alizando a campanha "A Pos
se de Um Sorriso Feliz", das 
7 às 17 horas, para crianças 
de 2 a 12 anos de idade, com 
apresentação de vídeo educa
tivo e de animadores para ale
grar a criançada". 

Finalizando a entrevista, o 
Dr. Eduardo Moura fez ques
tão de dizer: "Quero aprovei
tar, para solicitar a este con
ceituado jornal, com uma his
tória de mais de 80 anos de 
existência e com uma tiragem 
expressiva, para que nos aju
de neste trabalho de divulga

ção". 

Plano estratégico define 
grupos de trabalho 

Conclusão da página 1 

A partir desses relatórios, 
os consultores e o Conselho 
Consultivo formularão um re
latório, que servirá de base 
para a elaboração do docu
mento de Diagnóstico do Pla

no. 
Integram o Comitê execu

tivo do Plano estratégico: Al
tamiro Alarcão, Ricardo Ca
margo Quintella, Sérgio An
tonio Silva Sá Pinto, Raimun
do U. Lima Junior e Wilma 
Mendes Quintella Na Consul
toria, estão: Dragagem Fluvi
al Lida., Prospectiva Consul
toria Lida. e GFE Associais 
Lida. 

Grupos de trabalhos 

Conclusão da página 1 

O mais grave, no entanto, 
para o presidente do Sindica
to dos Rodoviários, é o pro
blema do desemprego, "que se 
tomou crónico e está batendo 
à porta de todos os trabalha
dors-s brasileiros" Nos cálcu
los de Jorge Medeiros freitas 
exi,tcm cerca de 2 milhões de 
pessoas passando fome no 
Brasil, como consequência 
dessa politica econômica per
versa, desumana, que está lc• 
vando nossa populaça à mi
séria. No sentido de tentar re
verter essa situação - afirmou 
Jorge - os sindicatos estão 

movendo campanhas no sen
tido de tomar realidade a ne
cessária Reforma Tributária" 

Os Grupos de Diagnósti
cos, incumbidos de analisar os 
Temas-Cllaves, ficaram assim 
divididos: GD-1 - Atividade 
Econômica - Alvaro Gentil 
Camargo Quintella, Antonio 
Carlos dos Santos, Camilo 
Rodrigues Brás, Carlos Alber
to O. Casquilha, Cláudio Ro
semberg, Décio Luiz Ferreira 
Lima, Eduardo Moita, EI iza
beth Bispo, Geraldo Luiz Ola
ves Guedes, Giovani Guidone, 
Hélcio Tavares, José Alves da 
Silva. José Simões, Luciano 
Santos, Maria José Bruno Fa
rias, Marco Aurélio Marcon
de, Marco, Augusto Alves da 
Silva, Sérgio Mene,es Cha
ves, Winston das Neves Oli
veira, Tcreu Cristina dos 'keis 
e Yitor Luiz V. Távora. GD-

li- Estrutura Urbana -Adil
son Tavares, André Luiz N. 
Pavanelli, Daise Martins, Ed
son Cordeiro dos Santos, Jane 
Abdon Araújo, Joaquim de 
Moura Sá, José Bertoldo 
Brandão Filho, José Luiz Tei
xeira, José Manoel da C. Le
mos, Júlio Mário Afrânio Pei
xoto, Luiz Eduardo Pires, Lu
ney de Almeida Martins, Ma
ria Lúcia Lecas, Nilton Coe
lho Dias, Paulo Antonio da S. 
Ribeiro, Paulo Saldanha, Sada 
Baroud David e Salvador João 
Ferreira. GD-111- Imagem e 
Identidade - Ana Mello, 
Amílcar Aquino, Antonio Sér
gio Giácomo Macedo, Carlos 
Augusto Cardoso, Claudius 
Ceccon, Fabiana Loyola 
Dias, Douglas de Freitas 
Cardoso, Gisele Dornelles, 
Gertrudes Nogueira, Jelcy 
Trigueiro, José lbrahim, 
Lauro Giehl, Lila El Dahr, 
Luiz Edmundo P. de Azeve
do, Márcio Amaral, Regi
na Freitas Machado, Rogé
rio de Oliveira Ferolla, Sa
lomão B. David e Silvana 
Yardiero. GD-IV - Integra
ção da Sociedade - Carlos 
Alberto S. de S. Lima, Cris
tina Quaresma, Ézio Zerbo
ne, Francisco Amaral, Gil
berto Antônio Badaró de 
Moraes, lrany G. de O. 
Sandez, Ivone Lecas, José 
Klcuvcr Jardim, Manoel 
$ardi nha, M argareth Tava
res, Maria Cnstina Penna, 
Nair Rabelo Chagas e Ro
berto Miksucas 

Ao finalizar sua ligeira en
m,vista concedida ao CL na 
última quarta-feira, Jorge Me
deiros Freita., fez questão de 
fnsar que "vale-transporte, ti
cket refeição e outros, não pas
sam de meros paliativos que 
não resolvem em nada a situ
ação crítica dos nossos traba
lhadores. Na verdade, o bom 
seria que aqueles que verda• 
dciramente constroem a rique· 
,a deste País recebessem um 
salário digno para que pudes
sem manter suas famílias" 

DE 22 A 28 DE MAIO DE 1999 

FORUMDE 
INFORMÁTICA 

Joaquim Carvalho 

Universo da Moda On Line abre 
nova turma virtual 

Os módulos do curso já estão disponíveis na 
lntemet aos interessados 

Criado em 1997, o curso de extensão Universo 
da Moda On Line, da Universidade Anhembi Mo
rumbi, já formou 300 alunos pela Internet. Os 
interessados já podem fazer parte da mais nova 
turma virtual. O curso se destina a profissionais e 
estudantes da área que queiram aprender sobre 
moda e tendências contemporâneas. O site tem 
links para outros sites de moda, o que faz com que 
o aluno desenvolva a prática de pesquisa na Web. 

O Universo da Moda On Line é ofertado em 3 
módulos, que o aluno acessa por meio de uma 
senha e de um login pessoal. As atividades são 
realizadas em etapas, de acordo com os horários 
disponíveis do aluno, até a conclusão do curso. O 
site traz ainda uma extensa bibliografia sobre o 
tema e um glossário de moda Mais informações 
no site http:/twww.anhembi.br/cad, pelo e-mail: 
cad@anhembi.br ou pelo telefone (011) 821-

9020, ramal 226 

Para um mercado em franca expansão 
A Creative Labs tem duas boas notícias para 

seus revendedores brasileiros. Uma delas é que já 
está disponível para venda a Vídeo Blaster Web
Cam li, uma câmera de vídeo digital que tem entre 
os seus atrativos a facilidade de uso. A outra 
novidade é o Sound Blaster Aventura DVD Cine

ma, um kit de atualização PC-DVD 
Fonte: Cia de Noticias Resel/er News 

Alô,Alô!!! 
Para os amigos leitores desta coluna. Aménco 

e Tuta, que sempre nos acompanha para tomar 

aquele delicioso chopp. 

Correspondência para esta coluna (via e-ma#): 
cache@abeu.com.br 
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D■ DA-DEIIAIODE 1999 

NEGÓCIO É 
o SEGUINTE: 

Arthur Cantatice 

CPI do Judiciário 
Está sendo promovido pela Associação dos Juízes 

Federais e pela Associação Brasileira de Imprensa (ABI) 
o seminário denominado Cidadania e Democracia. Esti
ve no audllório de Justiça Federa;, lá naquele moderno 
edifício que tem portões de entrada pela Rua México e 
Avenida Rio Branco. Com início marcado para as 
17h30mim, foi debatido o tema CPI do Judiciário e a 
lmprenN. Participantes: Alberto Dines (colunista do JB 
e responsável pelo programa Observatório da lmpren
N, da TVE), Maurício Azedo (jornalosta que virou conse
lheiro do Tribunal de Contas do Município do Rio), Héloo 
Fernandes (dono e colunista da Tribuna da Imprensa) 
e os juízes federais Ricardo Regueira, Alberto Nogueira 
e Salete Maccalóz que funcionou como mediadora. 
Também teve rápida participação o presidente da ABI 
nosso mais idoso coleguinha Barbosa Lima Sobrinho. 

Quando usaram da palavra. os juízes atacaram a 
Comissão Parlamentar de Inquérito. Alberto Nogueira 
(que é desembargador e preside o TRF da 21 Região) 
considera um absurdo a criação da CPI do Judiciário, 
mas acabou admitindo que ·no fundo, no fundo, estamos 
diante de um fato positivo· Mas fez urna ameaça· ·Daqui 
para a frente a imprensa que se cuide porque também 
estaremos na lntemer. No final, o desembargador ficou 
mais brando: "Todos nós queremos o aperfeiçoamento 
do sistema judiciário". 

O coleguinha Alberto Dines começou bem e terminou 
mal. De saída, disse que o Judiciário sempre foi urna 
espécie de terra de ninguém para os repórteres que 
saíam das redações cheios de medrosas recomenda
ções: "Cuidado, vê lá como você vai fazer essa entrevista 
com o juiz, olha como vai escrever a malérial• Dines 
mostrou que, com tais cuidados, a imprensa deixou de 
fiscalizar o Judiciário como deveria. Pena que o Dines 
tivesse dado urna derrapada no final de sua palestra· 
·Não gosto de CPI porque me lembra 1PM da ditadura. 
Tenho medo de espasmos, de paroxismos. Sou liminar
mente contra a CPI do Judiciário. Acho que a imprensa 
está dando ao Legislativo esse poder supremo· 

Parecendo satisfeito oom a surpreendente atitude de 
Alberto Dines, o juiz Ricardo Regueira, que é um per
nambucano simpático e disse ooisas interessantes, in
clusive aitioou a falta de sensibilidade de determinados 
juízes, acabou dando uma violenta cacetada na CPI. 

CPI do Judiciário (2) 
Até Chico Lopes foi amenamente citado pelo juiz 

Ricardo Regueira: • A mídia condena a priori, como está 
aoontecendo com o Chioo Lopes. Essa CPI é uma 
espécie de cachorro correndo atrás do rabo porque ela 
não chega a nada e no final suas investigações vão para 
o Judiciário A CP! é de uma extrema burrice e de um 
extremo custo. A CPI tem estimulado o denuncismo. No 
caso do juiz Nicolau, a CPI fez aquilo que o Judiciário já 
tinha feito". 

O jornaíosta Hélio Fernandes, que fala muito e sempre 
demonstra possuir excelente memória. deu um pau no 
senador Antonio Carlos Magalhães, a quem ele chama 
de ACM-Corleone, disse que a CPI do Judiciário é rigo
rosamente inconstitucional, mas d,soordou do Oines: 
ºCP! não tem nenhuma semelhança oom os IPMs" Hélio 
também não concordou com a afirmação de D1nes sobre 
a e,ustência de uma ·crise de identidade· da grande 
Imprensa: "Não existe nenhuma cnse de identidade. A 
cnse da grande imprensa é a crise de caixa, de grana·. E 
o Hého terminou assim sua prime1ta intervenção nos 
debates: ·Estamos perto da maior crise brasileira de 
todos os tempos· 

Mauócio Azêdo, com muita propriedade, rebateu as 
criticas lellas à CPI afirmando: ·As CPls são um instru
mento lu~I do Poder Leg,s1atrvo· Mais adiante, 
Azêdo deixou claro que considera o Congresso Nacional 
um Poder corrompido onde bolham figuras como lno
cênclo de Oliveira e ACM. 

Ouando a JUIZ& Salete Maccal6z deu a palavra ao 
públioo, de< razão ao MaurlCIO Azêdo. recordei que jâ 
a-no.. &q.11 no Brasil, CPls da ma,or importância. 
Diac:oroet da bobegem dl!a pelO 1uiz Ricardo Regue ira de 
"'8 IUdO letlo pela CP! em relação às bandalheiras do 
juiz NIOOlau 16 havia sldO feito pelo Judiciário Ora, se o 
Judicario 8Qill mewno. erdo ficou na motta. prova\/81-;::te c:om ~ esfarrapada desculpa de ·não pode· 
r,a,,,,;;a Ct:JirfffJuri para manchar o Judiciário• A oplníão 

a6 tomou COMeamento das bandalheiras do 
~ graças à imprensa, ao rád10, à TV e CPI do 

Um Jucliciwio honrado não pode ter em -.s 
quadros 1Ulzes como aqueles que participaram de frau 
das prevld9nciériaa e outros como esse NICOiau e esse 
outro~ pa,eoa _,abola da vez, o Meno Porto 
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Contraponto 
O teatro brasileiro 

perdeu umdeseu,mais 
ilusrre:; personagens: o 
dramaturgo Dias Go
mes, baiano bom. pai 
de Branca Dias, de U 
do Burro, de Odorico 
Paraguaçu, de Sinhozi
nho Malta, de Tucão e 
cantos outros tipos que 
povoam o cencirio naci• 
onal. 

Dirigiu rãdio, escre
veu para jornal, editou 
revistas, mas o espaço 
cênico era o seu peda
ço. 

Com Pllnio Marcos 
(graças a Deus ainda 
vivo), e Vianinha for

mou uma trindade 

aguerrida e contunden
te que acendeu vigília, 

lume e voz. quando a noite do arbítrio e dos 

desmandos de 64 caiu sobre a cultura brasilei

ra. Sua voz serviu de eco aos desvalidos, aos 
humilhados, aos que não podiam sequer cochi

char seu desespero ou as suas queixas. 
Rafael de Carvalho, homem de teatro, tam

bém J:I falecido, em entrevista concedida a 
nós, na década de 70, relatou-nos um fato que 

bem demonstra de que têmpera era feito o 
caráter desse notável dramaturgo. Interrompi

da duas vezes pela emoção da relembrança, a 

narração de rafael aconteceu nas dependênci
as do antigo restaurante Bolonha, bem aqui no 
centro de Nova Iguaçu. Participaram dela 

Robinson Belém de Azeredo e Luiz Zizi que, 
como cu, devem trazer na lembrança a voz de 

Rafael. 

"Quando no auge da repressão, nos anos 

70, Mãrio Lago e cu fomos afastados de nossas 

atividades profüsiona" 
e proibidos por circular 
internamente, de entrar 
ou permanecerem qual
quer uma das depen
dências da Globo, recor
remos a vários amigos. 
Todos se desculparam e 
alguns nos viraram as 
costas. Dias Gomes não. 
Fomos à casa dele. Re
cebeu-nos bem, ouviu 
as nossas queixas, me
diu nossa situação e de
pois de deplorar o atraso 
com que fora procurado 
e comunicado por nós 
se dispôs a ir conosco 
imediatamente até a 
emissora. Em paletó de 
pijama, levou-nos até lá, 
entrou pela sala do dire
tor geral e, para espanto 

de todos, inclusive o de Mário e o meu, estipulou: 
- Olha aqui. Acabei de criar dois persona

gens importantes para a trama do Bem-amado 
e quero que Rafael e Mário sejam escalados 
para representá-los. A questão salarial vocês 

podem discutir com eles, mas quero lembrar 
que Mário é monumento nacional. 

O diretor tentou ainda ponderar que havia 

uma ordem, um ofício, um despacho, uma 
recomendação e coisa e loisa, mas ele cortou a 

ponderação ameaçando inclusive parar de es
crever a novela. Ato Contínuo, saiu nos rebo

cando, surpresos e agradecidos. 
Foi assim que nasceu Emiliano Medrado, 

personagem que apareceu bem no meio da 
novela, montado num cavalo, olhar distante, 
vindo não sei de onde e que prontamente 

integrou a família dos personagens de quem 
ele foi pai. Um bom pai. O bem amado." 

Utilização de cupom fiscal agora é lei 
Agora é pra valer Agora é lei. O uso é 

obrigatório,c todas as empresas dentro de um 
cronograma terão que adquirir o equipamen
to. O prazo estabelecido pela Lei Federal n' 
0532/97, para que empresas de compra e 

venda de varejo e prestadores de serviços com 
receita bruta superior a R$ 120.000,00( cento 
e vinte mil reais), se enquadrem e utilizem o 
equipamento será dia 31 de dezembro de 
1999. Para as empresas com faturamento 
superior a este valor, haverá um convênio 
específico que definirá até o dia 30 de junho 
de 1999,adata que entrará em vigoro uso do 
ECFpara estes estabelecimentos. O não cum
primento da aquisição do equipamento pelas 
empresas dentro dos prazos estipulados, dei
xarão estas cm situação vulncrãvcl e propen
sas a multas conforme legislação especifica. 

Unhas de Crédito 
As opcraçõe-~de crédito serão mais rápidas 

que as linhas de crédito já existentes, visto que 

existem prazos estabelecidos para aquisição 
dos equipamentos. A CEF disponibilizará li
nha de crédito especifico com prazos de amor
tização de 4 a 12 meses e taxa de juros 
subsidiadas de TR x 1 % ao mês. As informa
ções estarão disponíveis na ADR (Agência de 

Desenvolvimento Regional da Baixada 
Flumrnensc) e nos miao ttgjonais de São João 
de Meriti , Duque de Caxias e Queimados, 
onde técnicos c.starâo prontos para tirar dúvi
das sobre as condiçôes de financiamento. 

A Agência de Desenvolvimento Regional 
da Baixada Fluminense fica na Trave,-.sa lreoc 
n• 4, centro de Nova Iguaçu. Telefone 667-
3955. 

Aprenda fazendo com quem faz 

l'rhinho do Professor Ivan Gue"eiro 
Mat,fr,as e duc,pluws de nfrel umversitário: Português, inglês, jorMlismo, 
legislação básica, infomuftica, fotografia e laboratório paro estrüÍllntes 

do 2•Grau, com estágios, apostilas e certificados garantidos. 

Matricular aberr,,s - ,·agw, limitad,u. 

lnscr1çóe.s dümamcnte, das 9 ds 18 horas 1UJ rua FruJuoso Rangel, 250 (em 
frente ao Holdrin/c 's) • Centro. 
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Desarmamento 
O desarmamento da 

população é uma medida que 
tem de ser feita em todo o 
território nacional. a começar 
pelo combate ao contrabando 
de armas clandeninas na fron
tcua. A criminalidade é uma 
fonte de renda para muita gen-
e e, ponanco. a reboque desta, 
medidas precisam vir outras. 
Não adianta desarmar o ho
mem de bem, se o vagabundo 
continua armado e a Polícia 
não protege os direitos indivi
duais do cidadão. É preciso 
acabar com a corrupção poli er
a 1, com a ficção do réu primá
rio, com a impunidade parla

mentar e com o desemprego. 
Preso tem que trabalhar for
çado, de sol a sol, produzindo 
algo de útil para a Nação. O 
resto é abobrinha. 

Vai acabar em pizza ou 

feijoada? 
O caso do escândalo do ex

presidente do Banco Central, 
Chico Lopes, se ocorresse cm 
outros países onde esses cri
mes de lesa-pátria não ficam 
impunes, iria acontecer o se

guinte: ele seria executado em 
praça pública com um tiro na 

nuca transmitido em rede na• 
cional de TV. E o governo 
ainda ia mandar para a esposa 
a conta das despesas das balas. 

Menor infrator 

A 0.\8 firmou posição con
trária à proposta de deduzir a 
maioridade penal de 18 par:, 
16 anos. 

Scgundooprcsidente, Re
ginaldo de Castro. o crime or
ganizado tem por hábito utili

zar menores que não podem 
cumprir pena cm caso de pri

são. 
- Se redu,irmos a idade, 

eles recrutarão crianças - ale
ga. 

A extinção dos Pire Bulls 
Foi hiLina a sessão da 

,\1,cmbléia que discutiu o 
projeto de extinção dospitt 
bulis. Em seu discurso, o 
depuc>do Si,·uca argumen
tou que era contra .1 pro• 
posta de c.straçlo porque 
"'"~em condiçõe'\ de amar, os 
cães ficariam ainda mais vi• 
nlcnros". Logo em seguida 
fui interpelado pelo colega 
Chico Alencar, que arran· 
cou gargJlhadJ< do plená
rio· • Então fica combinado 
depucadu, Cachorro que 
am:i nlo maca". 

Passarela intransitável 
,\p.uarclacm freme a Ca· 

tt"dral de SJnto Antônio anda 
precisando de reform3' urgeo• 
ces. L'm grande número de 
umelõs j:1 tomou conta Ja es
treio p>Surcl• que, quando 
eh ,e, fo.:;1 codaalagada, uque 
cornJ intransiúí,d :aos pcctc,--, 
ue1. 
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Dr. Pavio Santana 

Computador faz mal à criança? 
Postura mobiliário exigem 'atenção 

Quem trabalha ho
ras a fio diante de um 
ttnninal de vídeo e.,tá 
!-ujeito a apre~ntar Je. 
!-óC.:- provocadas pela 
repetição excessiva de 
movimentos (tendinite 
e tenossinovite, por 
exemplo) e fadiga pela 
postura íncorrcta e 
pelo esforço da visão. 
É o que pode aconte
cer com bancários. te• 
lefon.istas, operadores 
de telemarketing e 
todo tipo de digitado-

. 

-~~-\~ 
:.. i-~ 1~ 

A'. postura correta é facilitada por mo
biliário adequado 

res que ficam oito. dez . 
horas manelando o teclado e olhando para o morutor. 

E as crianças? Elas também estão vulneráveis a esses proble
mas? Hoje. a maioria das escolas freqüentadas pelos filhos das classes 
média e alta tem a informática em seus currículos. Elas são apre
sentadas ao computador antes ainda de serem alfabetizadas. Mas o 
que pode acontecer àquelas que não desgrudam do teclado e do 
monitor'? 

- Não há uma estatística sobre crianças que usam computador, 
porque anualmente se trabalha com uma população adulta que pas
sou a adolescência diante de um terminal de vídeo - explica a ergo
nomista Venética Santos. Ela diz que as escolas não ensinam as 
crianças a ter postura correta diante do micro, nem equipam suas 
salas de aula com mobiliário adequado. Geralmente, usam mesas e 
cadeiras para adultos e colocam duas crianças diante do computa
dor. O resultado é que elas cometem erros básicos e se sujeitam a 
ter problemas de saúde. 

Há várias décadas são feitas pesquisas sobre antropometria (me
didas do corpo humano), importantes para determinar altura e os 
formatos dos móveis. Há cerca de 20 anos, o mobiliário brasileiro 
ainda era constni.ído ba.-.eado nas medidas obtidas em outros países, 
nem sempre adequadas para o pone do brasileiro. Hoje, o Instituto 
Nacional de Tecnologia tem dados sobre a população adulta do Bra
sil. Para crianças. no entanto. ainda são usadas medidas obtidas na 
Inglaterra e nos Estados Unidos, e se aplica uma margem de tole
rância de 10%, por causa das diferenças de estatura. 

Segundo Venética, a cadeira de um adulto para trabalhar em 
informática deve ter de 37 a 46 cm de altura. Ela reclama que as 
encontradas no mercado brasileiro medem entre 50 e 60 cm, en
quanto as mesas são fixas, sem regulagem. 

-Aí. as escolas aproveitam cadeiras de adultos e as crianças não 
conseguem apoiar os pés no chão - revela a ergonomista. - Os fa
bricantes têm que criar essa regulagem. Mas enquanto eles não a 
fazem, é preciso colocar apoios para os pés. 

O primeiro passo para prevenir eventuais problemas com as cri
anças é fornecer-lhes móveis adequados. Em casa ou na escola, 
mesas e cadeiras devem ter regulagens que permitam ajustá-las na 
altura ideal para a criança. Também é importante usar apoio para 
mãos e. se for necessário, supone para levantar o monitor de vídeo. 
Esses recursos não serão suficientes se a criança não dor educada a 
assumir uma postura correta, aprender a se sentar e a usar correta
mente o teclado. (Conclui na próxima edição) 

(Transcrito da Revista Oo Line, do Laboratório Schering Plough) 

Vacine-se contra a Gripe 

\ 

(ADULTO E CRIANÇA) 

Cuide de sua saúde n~ 
Drogaria MONTE SIAO 

Utilize cartõesAmerican Expresse Credicard 
Av. Governador Amaral Peixoto, 514 - Centro 
Nova Iguaçu (em frente ao Mc'Donald's) 
Tel.: 768-3529 • Atendimento 24 Horas 

Homeopatia - Pediatria 
LEILA RIEDEL MARINS 

Unimed e outros convênios. 

PRONTO-~IAGNOSE IGUAÇU 
Rua Capitão Gaspar Soares, 197-Nova Iguaçu 

Tels.: 767-6713 • 667-8894 

CORREIO DA LAVOURA DE 22 A 28 DE MAIO DE 1999 

INDICADOR MÉDICO 
MÉDICOS• DENTISTAS• PSICÓLOGOS• CLÍNICAS 

LABORATÓRIOS• ÓTICAS• FARMÁClAS • SERVIÇOS 

Ser previdente é 
estar sempre assim! Dr. Ivan Fonseca 

Cirurgião-Dentista CRO/RJ - 2054 
~~ CLÍNICA GERAL - PERIODONTIA - RX 

31, 41 E 51 feira, das 08 às 12 horas e das 14 às 18 horas. 
Mantém convênios 

\ Estrada Feliciano Sodré, 2139 - salas 5, 7 e 9. 
Jel.: 796-2804 - Mesquita - Nova Iguaçu - RJ 

Dr. José Maria de Azevedo 
CLÍNICA DE CIRURGIA PLÁSTICA 

• LIPOASPIRAÇÃO de gordura localizada no abdome, cintura,culocc, coxas, nádegas, costa), axilas, papadas.. mama grande de homem, etc. 
• PLÁSTICA DE MA~A para aumentar, diminuir, cnrijecimenco, tumores, cinccr. 
• PLÁSTICA DO ABDOME para diminuição, estrias. fhcidez.. depressões. cicatrizes. CONSULTAS 
• PLÁSTICA DE Z-.:ARIZ para diminuir, aumentar, desvios. fraturas, desvio de scpco. 
• PLÁSTICA DA FACE total, testa, lateral. pilpebras, queixo, peeling. 
• PLÁSTICA OE tatuagens,.cicatrizes, tumores de pele, queimadura. 

MEDCQ&i-
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SEU CORAÇÃO 
MERECE SER 
BEMTRATAOO 

AY. Ul. fiHIANO PIIIOTO, 2190, HU IH A 1 .. 
CINHO • NOYA ltH~I • li 

Mantenha sua saúde em dia. Leia o 

0 INDICADOR MÉDICO C) . 

[iJ Clínica de Fraturas 

l{MJ CENTRO DE REABILITAÇÃO 

Ortopedia • Traumatologia • Fisioterapia • 
Radiologia Óssea 

Dr. Arnaldo Luiz Bium, Dr. João de S. Gaspar 
e Dr. Roberto Arruda 

RUA FRANCISCA MELO, 104 - CENTRO - NOVA IGUAÇU 
TELEFONE: 667-3183 

ÓTICA 
... 

ALEMA 
DETTLING & CIA. L TOA. 
• ÓCULOS MODERNOS 
• CONSERTOS 
• OFICINA PRÓPRIA 
• SERVIÇO RÁPIDO 

E EFICIENTE 
AVIAMOS RECEITAS 
PARA O MESMO DIA 

Rua Otávio Tarquinio, 61 • Nova Iguaçu - RJ 

DR. SEBASTIÃO HERCULANO 
DE MATOS NETTO 

( 

ORTOPEDIA E TRAUMATOLOGIA j 
CIRURGIA DE JOELHOS 
VÍDEO-ARTROSCOPIA ~~--

, ~ SOCINI 

CONSULTÓRIOS: 
• Rua Augusto Rodrtgues, 104 - Nova Iguaçu 

Tels. 667-7463 l 667-9944 

ORTOPEDIA - FISIOTERAPIA 
RADIOLOGIA GERAL 

RESPONSÁVEL TÉCNICO: 

Dr. Sebastião Herculano de Matos Netro 

Rua Senador Corria. 4S - Nova Iguaçu . Estado do Rio 
Teb. 667-0384/768-0233 
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<!ultura, .Cazer 
& Variedades 

Luiz Melodia dá um show 
acústico na Riosampa 

O que lanto tem agradado ao público e a crilica especializada em 
todo o pais. finalmenle o show acústico '"'Luiz Melodia - voz e violão" 
vai ser atração máxima do chamado - e baslante apreciado, projelo 
Quarta BrasU realizado na casa de espetáculos Riosampa, eslá é 
mais uma primorosa produção do pro"wter Albeno Aquino. 

Considerado ser um dos mais expressivos representantes da 
musica popular brasileira, na próxima quana-feira (26 de maio), o 
canlor e compositor Luiz Melodia fará de sua apresenlação em tom 
acústico. uma retrospectiva de sua carreira, incluindo algumas 
canções inéditas exlraídas do disco "14 Quilales". Acompanhado dos 
ínslrumentistas Renato Piau. tocando violão com cordas de nylon e 
Perinbo Santana (violão de aço), a seleção consta dos clássicos 
"Cordas de Aço", de Canola, e "Diz que fui por aí", de Zé Ketti. E 
mais: FadJJs, Amor, Estácio, Pérola Negra( do próprio Luiz Melodia) 
e Negro Garo, de Ge1úlio Cones. 

Por essas e outras , ele confessa que, "É sempre agradável fazer 
um show acústico, porque fico bem relaxado cantando para o público, 
como se eslivesse canlando em casa". A Riosampa abre a casa às 20 
horas e o espe1áculo terá seu início às 22 horas. 

HÁ PRECISAMENTE MEIO SÉCULO ... 
Registrava em suas colunas o CL 

Através de Mensagem de n• 
5, enviada pelo prefeito Munici
pal Sebastião de Arruda Negrei
ros à apreciação da Cámara Mu
nicipal, o Poder Execulivo cum
pre promessa anlerior feita na 
abenura dos trabalhos otdinári
os da Cámara, no início da legis
latura de 1949, e anuncia a valo
rização dos padrões de venci
mento dos funcionários, garan
tindo um aumento concreto de 
300 cruzeiros para os integran
tes do Quadro Oficial. 

•••• 
Realiza-se dia 21 o enlàce 

matrimonial do Sr. Paride Mas
sa com a Sna. Nilza de Azevedo, 
filha do Sr. Benjamin C. de Aze
vedo. Servem de testemunhas no 
civil, por pane do noivo, o Sr. 
José Quintela e Sra. e, por pane 
da noiva. a Stra. Odaléa Pinheiro 
e o Sr. Paride Massa Filho. No 
religioso, por pane do noivo, o 
Sr. Jonas Bragança e D. Damlia 
(Ttatí) de Azevedo dos Santos, e 
por pane da noiva, o SR. Nelson 
Pinto Fernandes e Sra. Após a 
cerimônia os noivos seguiram 
em viagem de núpcias para São 
Paulo. 

•••• 
No mesmo dia 21 realiza-se 

também o enlace matrimonial do 
Sr. Heitor Rodrigues da Silva, 
filho do Sr. Luiz Tiago da Silva 
e D, Lucinda Rodrigues da Silva, 
com a Srta. Célia Fonseca, filha 
do Sr. Tomaz Fonseca. No ato 
civil foram padrinhos do noivo o 
Sr. Oscar Pereira da Costa e Sra. 
e da noiva o Prof. Leonardo Ca
nelo de Almeida e Sra .. 

•••• 
Quinta-feira.dia 19,emavião 

especial da Força Aérea Brasi
leira, foram para São Paulo, inte
grando uma equipe da Federação 
Metropolitana de Tiro ao Alvo, 
vários atiradores da Seção de Tiro 

do Iguaçu. A equipe da entidade 
carioca seguiu para são Paulo 
para disputar uma taça com a 
federação Paulista de Tiro ao 
Alvo, ambas filiadas à Confede
ração Brasileira. 

•••• 
A fim de facilitar os traba

lhos de colocação de bitola larga 
até São Mateus, trabalhos esses 
já iniciados em Pavuna, a dire
ção da Central, desde o dia 9 do 
corrente, resolve estender até 
Andrade Araújo o percurso dos 
trens que não iam além daquela 
estação da unha Auxiliar. Des
se modo, Andrade Araújo, que 
contava apenas com seis trens, 
passa a ser beneficiada com quin
ze trens diários, melhorando con
sideravelmente o transpone fer
roviário para aquela progressis
ta localidade. 

•••• 
Depois de se ter submetido 

com êxito aos exames prelimi
nares, segue no domingo, dia 22 
de maio, com destino a São Pau
lo, juntamente com ou1ros cole
gas, o jovem Newton Lemos de 
Azeredo, que ficará hospedado 
na Escola Técnica de Aviação, a 
fim de receber adestramento 
militar, antes do seu ingresso na 
Escola Preparatória de Cadetes 
do Ar, localizada em Barbacena. 
O jovem e estudioso Newton fará, 
naquela escola, um curso de dois 
anos de duração, habilitando-se 
para prestar exames à escola de 
Aeronáutica. .... 

O Cine Verde anuncia para 
domingo, dia 22: jornais Nacio
nal e da Fox, um desenho, o 
drama "O bero das almas perdi
das", c.om Tyrone Power, Helen 
Walker, Joan Blondell e Coleen 
Gtay, e a rontinuação do filme 
em série "O enigma das torres". 

CORREIO DA LAVOURA 

Domingo da criação 
em Tinguá 

A Secretaria de 
Cultura, Esporte e 
Lazer de Nova Iguaçu 
participa do aniver
sário da Reserva Bi
ológica de Tinguá, 
neste domingo, dia 
23, com a promoção 
denominada "Domin
go da Criação", que 
levará ao público inú
meras atividades ar
tísticas e culturais, 
além de apresentar o 
showdecircodaCasa 
deCulturaeoespetá
culo "Cortaram a ca
beça do líder", um 
musical sobre a liber
dade com o grupo da 
Casa. O espetáculo 
começa às 8 horas. Palhaços Bu"aldo, Melancia e Alegria 

Casa de Cultura 
A Secretaria de Cultura de Nova Iguaçu está dando início 

às Oficinas de Anesanato em Argila, Teatro, Pintura, Técnica 
Vocal, Desenho e Violão. As aulas serão ministradas na Casa 
de Cultura, nos seguintes dias e horários: 

Segunda-feira, das 14 às 16 horas -Artesanato em Argila 
(Professor Adauto Pequeno). Das 15 às 17 horas - Teatro 
(Professora Sônia Barbosa). 

Terça-feira, das 14 às 16 horas - Píntura (Professora 
Norma Baroni). Das 15 às 17 horas - Teatro (Professora 
Sônia Barbosa). Das 14 às 15 horas -Témica Vocal (Profes
sor Moreth). 

Quana-feira, das 14 às 16 horas - Desenho (Professora 
Marice Prisco). 

Quinta-feira, das 15 às 17 horas -Técnica Vocal (Profes
sor Moreth). 

Sexta-feira, das 15 às 17 horas - Violão (Professor Celsi
nbo). Às 16 horas - Teatro (Professor Ramiro). 

As inscrições encontram-se abertas e podem ser feitas na 
Casa de Cultura, na Praça Santos Dumont, s/n, ou pelo 
telefone 667-62ír7. Ao término dos cursos serão conferidos 
diplomas a todos os alunos. 

CINEMA 

e CINE CENTER 1 - 'Matrix' (lançamento), filme de ficção. 
Censura: 10 anos. Horário: 13h30m - ISh • 16h30mh - 18h -

19h30m e 21h. 

• CINE CENTER 2 - 2 Filmes pornográficos (sexo explícito) 
• Censura: 18 anos. Sessões contínuas a parrir das 13h30m. Iguaçu 
Center. Av. Marechal Floriano Peixoto, 1.480 - Tel.: 76S-0767. 

TOP SHOPPING - Grupo Scveriano Ribeiro 
Tcl.: 667-2241 

• IGUAÇU TOP 1- 'Fantasmas" (3"semana). Com Ben Afleck. 
Censura: 12 anos. Horário: 14h4-0m - 16h4-0m- 18h4-0m e 20h4-0m. 

e IGUAÇU TOP 2 - 'Orfeu" (5" semana), com Patrícia França. 
Censura: 12 anos. Horário: 14h4-0m - 16h50m - 19h e 21hl0m. 

• IGUAÇU TOP 3- 'Matrix"(lançamento), filme de ficção. Censura: 
10 anos. Horário: 13h4-0m - 15h30m - l 7h20m - 19hl0m e 21h. 
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Está saindo pela WEA o CD "Raiva Contra Oba Oba-, com 
Los ÜJangos, grupo formado por Marco Homobono (Vocal e 
Guitarra), João Aquino (bateria) e Carlyle Diniz (baixo). O disco 
foi pr,'.'duzido pelos "Paralamas do Sucesso" com a co-produção 
de Joao Barone ao lado de Tom Capone_ A intervenção de Barone 
foi no send~o de. re~isar as c~trut~ras das músicas com o grupo. 
estrofe, refrao. d1cçao. Depois veio a parte rítmica. Foi dele a 
sugestão de chamarem o Tom Capone para co-produzir o disco, 
um craque de estúdio. que chegou com muitas idéias. O resultado 
final pode ser conferido nas 14 faixas de "Raiva Contra Oba 
Oba", todas absolutamente autorais. O:s produtores cambtEm pu
seram a mão na massa: Barone toca bateria titular em .. Necessida
de" (que ainda conta com João Fera, Eduardo Lyra na percussão 
e os metais dos "Paralamas do Sucesso"), "Eu Não Sei Pagar e 
"O Baile", além dos vocais na faixa título "Raiva Contra Oba 
Oba", Tom capone cocou guitarra cm "Sopa de Jornal" e mani
pulou inúmeros efeitos em "Necessidade". 

Fazer o que está na moda, sem identidade, não dá certo. O Los 
Ojangos Toca tudo o que gosta. "Se aparecer um ritmo novo de 
Marre Bacana, a gente vai cocar, sentencia Marco Homobono. 
com conhecimento de causa. 

Ana Carolina 
Cantora eclética. A ex

pressão, a princípio despre
tensios~ tornou-se uma es
pécie de chavão do mal nos 
últimos anos, a ponto de ser
vir, hoje em dia, apenas como 
crítica ou motivo de chaco
ta. Por sone a definição (nas 
acepções, a original e a pejo
rativa) não cabe em Ana 
Carolina, disco de estréia da 
cantora que já mostra saber das coisas ao bacizá-lo simplesmence 
com seu nome_ A moça de Juiz de Fora, de apenas 24 anos e cinco 
de carreira na indefectível escola da noite, cem uma cara musical 
pra lá de definida: violões levemente blucseiros - sem fronteiras 
bem traçadas, chegando peno do tango em momentos roma a 
ótima canção "Alguém Me Disse", dos consagrados Evaldo Gou
veia e Jair Amorim, pontuada por um angustiado violoncelo • , 
firmeza na voz grave e a deliciosa mania de cancarolar sem j::imais 
cair no tedioso exibicionismo vocal. E letras pra lá de pessoais, 
daquelas que fica difícil ouvir sem prestar atenção. 

Break Your Hcart 
Coletânea romântica que conseguiu juntar 16 superhics do 

gênero, Break Your Heart é também uma reunião de ascros e 
estrelas da música incernacional onde estão presentes nomes 
como Celine Dion (foto), Michael Jackson, Toni Braxron, Whic
ney Houscon e Mariah Carey. encre oucros. cantand? ~ucessos 
romãnticos que serão ccernamence lembr3dos pelo publico. 

Sempre em alt~. o romancismo é o principal ingrediente desce 
CD que craz no seu repertório verdadeiros megahics'. casos de My 
Hearr Will Go On. premiado cerna do filme Titanic. na voz de 
Celine Dion; e de Un-Break My Heart com Toni Braxcon, 
considerados ·dois dos maiores sucessos românticos de toda a 
década_ A beleza do repertório. no entanto. não pira por aí. 

Entre outros sucessos, tem ainda If I Was a River com 1}n:1 
Aren~ cantora que atualmente é um dos destaque~ da tnl~a 
internacional da novela "Pecado Capit:1I". complecam a relaçao 
de sucessos de Break Your Heart. um CD que reserva grandes 

emoções. 

NA O JOGUE LIXO NAS R UAS. 
fH• 

* 
NotJà:.* 
fgttd~ll 

e llOSSfJ . . i,;, 

AGUARDE O VEÍCULO DE COLETA. 
PREFEITU R A 

NOVA IGUAÇU 
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Governo retoma obras do 
Baixada Viva e beneficia 

250 mil moradores 
o Governo do Estado vai 

ioveslir 180 milhões de dolo· 
res (cerca de 320 milhões de 
ttais) no Programa Baixada 
Viva. O projero. di,·idido em 
Lotes 1 e 2, prevê mclhori~s 
em oito bairro!- dos munic1p1 
os de Duque de Caxias. Nova 
Iguaçu, Belford Roxo e São 
João de Meriti. Cerca de 250 
mil babilantc~ serão benefíci· 
ados com as obras de urbani
zação e saneamento. 

A:; obras serão financiadas 
pelo Banco lnteramericano de 
Desenvolvimento. Segundo o 
Scae"rio de Obras. José Rómu
lo de Melo, o governador priori
iou algumas obras levando em 
conta os aspectos socíais e o es
tágio cm que elas se encontra
vam para evitar prejuízo maior. 
"Foi um festival de obras tocadas 
no final do Governo passado. 
sem medir as consequências. 
Como o Estado não tinha recur
sos par terminá-las, elas foram 
abandonadas, causando enormes 
prejuízos", explicou Rômulo de 
Melo. 

No Lote XV, em Belford 
Roxo, visitado pelo governador 
oo último dia 11, as obras estão 
em ritmo acelerado e logo che
garão aos bairros de Olavo Bi
lac, cm Caxias, da Cbatuba. em 
Nova lguaçu,edeJardim Metró
pole, em São João de Meriti. 
Nesses bairros, muitas obras já 
estão quase prontas e logo serão 
complementadas. A Secretaria 
de Obras prevê que, no máximo, 
até setembro os trabalhos serão 
reiniciados. Segundo Rômulo de 

Mt.'lo. a meta t' tenninaro:-- servi
ços no :mo que vem. 

O ,meio das obras do Lote- 2. 
umtwm de urhanizaçâo C' sanea
mento. previstos para os bairros 
Cenkn..trio/Jardim Leal, em Ca
xias, Mesquita/Presidente Jus
cchno. cm Nova Iguaçu. Xava1t
tes, em Bclford Roxo. e Coelho 
da Rocha. em São João de Meri
ti, c.sta para ~r marcado. A lici
tação ~crá feita tão logo o finan
ciamento do BIO esteja liberado, 
o que deve iJCOnlecer em junho. 
pelas previsões da Secretaria de 
Obras. 

Em Belford Roxo, estão sen
do implantados 80 km de rede 
coletora de esgotos. que atende
rão 8500 domicílios. Estão pre
vi!:-tas com,truções de dua~ cre
ches. um posto de saúde. uma 
unidade mista de saúde, um pos
to de limpeza urbana e um Cen
tro Comunitário de Defesa da 
Cidadania (CCDC), além da re
forma de um posto de saúde já 
existente no bairro. 

Em Nova lguaçu,faltaacom
plementação das seguintes obras 
no bairro da Cbatuba e que atin
gem 9.159 domicílios: 34 km de 
rede de abastecimento de ãgua, 
30 km de rede de esgoto, ruas 
pavimentadas, 17 km de galeri
as de micro-drenagens, 35 mil 
metros quadrados de calçadas e 
3 mil metros quadrados de ilu
minação pública. Vão ser cons
truídas ainda duas creches, um 
posto de saúde, outro de unidade 
mista de saúde e um de limpeza 
urbana, além de reformado um 
posto de saúde. 

ORJUCO MORETTI 
CONTABILIDADE 

1967 • 1999 - 32ANOS SERVINDO 
LEGALIZAÇÃO DE FIRMAS, ESCRITAS FISCAIS 
E COMERCIAIS, IMPOSTO DE RENDA FÍSICA E 
JURÍDICA E DEMAIS SERVIÇOS CONTÁBEIS. 

Av. Governador Amaral Peixoto, 373 / sala 204 
Nova Iguaçu - RJ - TELS.: 667-4742 e 767-8559 

~ ESTILO & COR 
~ . PAPELARIA E LIVRARIA 

XEROX 
DUPLICAÇÃO DIGITAL 

ACIMA DE: 
• 400 UNID. do mesmo original ....... A$ 0,04 
eAcima de 50 UNID . ........................... A$ O 05 

FAX· ENCADERNAÇÃO - PLASTIFICAÇÂO- MATERIAL' 

,.. 

DE ESCRITÓRIO E PAPELARIA- CONFECCIONAMOS 
CRACHAS PARA DIVERSAS FINALIDADES. 

PAPEL CHAMEX OFÍCIO II E A4 
Rua Bernardino de Mello, 1783 -Tel.: 667-3397 

(Ao lado do Colégio lguar;uano) 

~ R.MATTOS 
~, IMOBILIÁRIA 

ALUGA, COMPRA, VENDE E TAMBÉM 
FAZEMOS A AVALIAÇÃO DO SEU IMÓVEL 

'---"20 ANOi:: DE EXPERIENCIA 
DIREÇÃO: Rosangela Mauos 

Av. Governador Portella, 12rn1 - sala410 - Centro 
Nova Iguaçu • TEL.: 667-4358 
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Queimados conta com programa 
de pronto atendimento domiciliar 

Fetichismo 
-----Marcos A uri!ú, 

Parnosdicionarista: 11p1lavn 
alienação ~1g,mfica cem o ou per~ 
d•de algo,sepanção. D<su modo 
o louco f um 111ienado, poi:; uli 
semJuizo. 

O município de Queima
dos conta agora com o Progra
ma de pronto Atendimento Do
miciliar Na última sexta-fei
ra. dia 14, o prefeito Azair 
Ramos e o Secretário Munici
pal de Saúde, Sebastião Her
culano de Mattos Neto, apre
sentaram na sede da Secreta
ria de Saúde o programa à 
população. Através desta ini
ciativa, a população terá aces
so ao atendimento de urgência 

em seu domicílio. O programa 
começou a funcionar esta se

mana (segunda-feira, dia 17). 
Diariamente, uma UTI mó

vel com clínico geral, um pedi
atra e um auxiliar de enferma
gem ficarão de plantão das 8 
às J 8 horas atendendo os cha
mados de urgência da popula

ção. De segunda a sexta-feira, 
a UTI ficará na sede da Secre
taria de Saúde. A população 
poderá acionar o serviço atra
vés dos telefones 665-1238 e 

665-2199, sendo que aos sá
bados e domingos a UTI fica

rá no PAM de Queimados. O 
telefone para contato é 665-
2355. A ambulância está toda 
equipada, contendo uma maca, 

um monitor cardíaco, um res

pirador, oxigênio, manômetro, 

máscara, desfibrilador, medi

cação (para adultos e crian
ças), aparelho de pressão e 

outros. 

A primeira dama de Queimados, Dilenir de Oliveira da Silva, e o 
Secrerário de Saúde Sebastião Herculano de Mattos Nero 

De acordo com o Secretá

rio de Saúde, Sebastião Her

culano, o paciente será exami
nado e, caso haja necessidade, 

será encaminhado a um hospi

tal de referência da região. "A 

nossa equipe ficará de plantão 

diariamente e atenderá a todos 

os bairros de Queimados. É 
bom lembrarqueserá um aten
dimento de urgência", enfati

zou o Secretário. 

Sebastião Herculano cal

culaque um município do por
te de Queimados receba, em 

:,!Jlédia, de 20 a 30 chamadas

diárias. O Secretário informou 
ainda que a Secretaria está 

equipando outra ambulância 

para fazer também o Pronto 
Atendimento Domiciliar, agi

lizando ainda mais o serviço 

para a população. Esta deverá 

estar atendendo dentro de 15 
dias. 

O prefeito Azairramos dis

se que esta iniciativa é de gran

de importância para a popula-

~ 

ção, que terá mais um serviço 
na área de saúde. 

Além do Programa de Pron
to Atendimento Domiciliar, a 
Prefeitura está viabilizando o 

Projeto Ônibus do Cidadão. 
Por esse Projeto, um ônibus 
prestará serviços de saúde 

(com uma equipe médica) e 

social (documentação) em 
cada bairro de Queimados. 

Segundo Sebastião Herculano 

de Mattos Neto, este Projeto 
deve entrarem funcionamento 
dentro de aproximadamente 

dois meses. 

Saúde de Queimados em boas mãos 
O Prefeito de Quei

mados Azair Ramos no
meou como o seu novo 
Secretário de Saúde o 

médico ortopedista Se
bastião Herculano de 

Mattos Neto. Sebastião
zinho (como é carinho

samente chamado pelos 
mais íntimos), apesar de 
jovem, já acumula vasta 
experiência como servi
dor público na área da 
saúde, já tendo ocupado 
cargos importantes em 
vários hospitais do Rio 
de Janeiro. Aqui em Nova 

Iguaçu chegou a chefiar a 
Divisão Médica do Hospi

tal Geral de Nova Iguaçu 

O Dr. Sebastião Herculano 
de Mattos Neto 

Rádio Rio de Janeiro 1400 AM 

Progra~a REFLEXÕES 
Todas as 6'" feiras das 23 às 24 h. 

Apresentação: PAULINHO LEOPOLDO 
RECÔNCAVO FLUMINENSE. ADOTE ESTA IDÉIA 

(Posse). 
Em seu discurso de 

posse, o Dr. Sebastião 
Herculano de Mattos 
Neto enfatizou, semana 
passada, que precisará 
do apoio de todos para 
"desenvolver um traba
lho que atenda as reais 
necessidades da popula
ção". Uma das priorida
des de sua gestão, além 
do atendimento domici
liar, será a de colocar em 
funcionamento o Pronto 
Socorro 24 horas, no 
Bairro Fanshen 

O que trataremos aqui é I alie 
nação no trabalho. Em tempo< ,do, 
o trabalhador era artesão. ou sej•. 
conhecia todas asel.lpasda produ
ção. Se fizesse uma mos. escolhe
ria a mclbormadcira.ovcmizmais 
adequado e os pregos mais resis
tente.e.. 

A Revolução lndU5trial trou,e 
a separação das etapas da produ
ção; a divisão do trabalho radicali
zou-se; esta divisão, muito mais 
que a distribuição das t.&refas, é a 
separação do trabalho norrnal. do 
íntelectual. em suma a divisão en
tre proprietários e não proprietári
os. 

O trabalhador que construia a 
mesa inteira. agora s.6 bate um 
prego, ao final de um dia; após 
centenas de pregos, prod112irá, com 
uma equipe. várias mesas, mas 
não saberá fazer uma (mesa) se
quer. 

O Fordismo, coro suas linhas 
de montagem, levou esl.l situação 
ao extremo, como muito bem re
tratou Charles Chaplin oo filme 
"Tempos Modernos" -enloqucceu 
de tanto apertar parafusos. 

A chamada Revolução Tecno
lógica piora cada vez mais esse 
quadro. O computador. que pode 
ter muita memória, é uma nulida
de em inteligência.Podeseropera
do por qualquerchipaozé bem trei
nado. Quer dizer: o operário que 
apertava parafusos, atua]mente 
apena botões. E o que é pior: cada 
vez mais vê-se substituído pela 
máquina. 

Em suam: o trabalho alienado 
é a separaçáo do produtor do pro
duto. O trabalho se toma sem sen
tido, estrcssante, pois se torna ape
nas uma mercadoria como outra 
qualquer, e que tem um preço, o 
salário. E o produto - o carro, por 
exemplo - se transforma num ob
jeto mágico que ninguém sabe pro
duzir por inteiro. 

Oqueescondcessasrelaçõesé 
a ideologia que oculta a divisão do 
trabalho e os conflitos de classe, 
mantendo a ilusão de harmonia de 
interesses. Um exemplo bem claro 
éo mito da requalificação profissi
onal (antigamente era reciclagem, 
mas lembrava a transformação do 
lixo, e para não ofender, quem 
sabe o lixo, já que o nosso traba
lhador está um verdadeiro traste, 
então criaram esse nome politica
mente correto, mas que significa a 
mesma porcaria), onde se coloca a 
culpa do desemprego no trabalha
dor, colocando-oatr,ls de uma frus
trada corrida ao conhecimento que 
nunca terá de fato. Se o problema 
fosse a qualidade não teríamos 
engenheiros. economistas e médi
cos desempregados ou dirigindo 
táxis ou vans. 

O que o discurso dominante 
esconde E. que a atuaJ fase de acu
mulação do capitalismo não gent 
empregos, mas o mito da qualifi
cação permanece, para que o tra
balhador não se desespere e se 
lance a fabricar clistúrbios contra 
a ordem estabelecida. 

A desalienação da classe tra
balhadora. onde esta se ache, como 
real agente da uan.sformaçãosoci
al.é a UIUca fonna de quebrar essa 
perversa engrenagem. pois a últi
ma fonna de alienação pode ser a 
perda da vida, ou seja. de fome. de 
raiva ou nos Salgados Filb~ da 
vida. mono pelos proprios enfer
meiros. 

PS.: As idéias sobre alienação 
do trabalho são de Karl Marx. 
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IRIO 
frio Antonio Wescbeofelder 

Os meninos do Grupo Salada Misra, uma das acrações da 
Feijoada do /no, quando 19 de junho chegar. Na Riosampa, 
claro 

Buraco pink 
Nem só de buracos negros vive o universo. Telescópios 

australianos descobriram a existência de buracos que emitem 
uma luz cor-de-rosa. IJm dos pesquisadores da Universidade 
~acional da Austrália informa. em alto e bom som, que está 
sendo estudada a hipótese de o fenômeno ser causado pela 
emissão de gases que se projetam pelo espaço. 

Os cais buracos negros ainda são um dos mistérios a desafiar 
O\ cientistas. No jardim das galáxias. 

Toque 
Na temporada social. aconteceu no Centro de Formação de 

Lideres, em Nova Iguaçu, a posse da Coordenadora Metropo
litana de Educação, professora Eliane da Silva Peixoto, da 
Secretaria de Estado de Educação. Entre as presenças anotadas 
no caderninho azul. o deputado estadual José Cardoso Távora 
deputado Alessandro Calazans, Secretário de Estado da Baixa~ 
da, deputado Comélio Ribeiro, Secretário de Estado de Assun
tos Fundi:irios, Carlos Correia, vereador Tuninho Távora, 
Bispo Diocesano D. Wemer, entre autoridades e convidados. 

A ~oordenadora responde pelos municípios de Nova Iguaçu, 
Japeri, N 1lópohs, Belford Roxo, Queimados e Paracambi. 

O deputado estadual José Cardoso Távora aproveitou a 
pr_esença da Subsecret:iria de Estado de Educação, professora 
Lia, p~ra abordar problema~ que os professores têm grande 
nece~s,dade de ~erem soluc,onados como o Plano de Cargos e 
Salários, melhoria da rede escolar, como a reforma d diversas 
unidades escolares. implantação do '?:' Grau em outras e piso 
salarial. 

VENDE SEMPRE POR MENOS 

nNTAS •ÓLEOS •pJNCÉIS • ALVAJADES 
GESSos · cous · vERNIZES 

TUDO PARA PINTURA 

Rua Qulntlno BocalÚVll, 53/'05-N. lguaçu-RJ 
· Telefones: 667-8226 e 767-8388 

CORREIO DA LAVOURA 

Caderninho 
· Fátima Pereira, do Jornal Grande Rio, recebeu paracoque

t~I, anteo~tem: idade nova com ccrtc,.a. Na Feijoada do lno, 
d,a 19 de Junho, ela ganha nova homenagem. Carlos Tinoco 
de Carvalho teve jantar badalado, também na terça de muno 
frio, jantar com direito a bolo e coro de parabéns .. Kléber 
Lopes Reis abre os salües no último dia de maio, mesma data 
em que o festeiro Paulo J uruna estréia novíssima idade. Juruna 
vai ter um dia interior de comemorações. Afinal, é festeiro-mor 
da cidade e cercanias! , Julia Tardit Martins Pinto ainda não 
decidiu em que local vai promover o seu anual almoço no início 
de Junho: decide esta semana. Os amigos estão ansiosos. pois a 
fes~ que ela promove e leva ao ar todos os anos é sempre 
mouvo de confraternização. Julia é dez! 

Vantagens 
· É um mistério que nenhum parlamentar dos lados de cá 

tenha, até agora, apresentado um projeto de lei proibindo 
qualquer tipo de vantagem, além das concedidas, às empresas 
nacionais e multinacionais, que aqui queiram se estabelecer. 

· Ou então, que todos os governadores assinem um pacto 
para evitarem esse tipo de aviltamento e desprestígio da 
empresa verde e amarela. 

· Acabaria assim com esse vergonhoso assédio de governa
dores a empresas milionárias que não têm na caridade sua 
filosofia de vida. .. 

· Já não bastam os baixíssimos salários que pagam aos 
empregados brasileiros e os produtos aqui fabricados de quali
dade inferior ao da matriz? 

Giramundo 
Confraternização da Família CDL marcada para o dia 30, em 

sítio com almoço e programação vasta durante todo o dia. 
Camisetas circulando com Cecília Borges e equipe organizado
ra do rebú. · Falar em camisetas, as da feijoada do [rio já 
rodopiam pelo soçaite, entregues pela Consuelo Melo e Sueli 
Pereira. • Vereador Jesué de Brito passa por mim em Miguel 
Couto, no domingo de sol e frio, confirmando presença na 
Feijoada do dia 19 de junho.• Natália Giehl em repouso total 
em casa, depois do susto que levou no Paraná com o quase
infarto. Ela passa bem! 

Os 10 mandame,ncos do sucesso 
1 - Perseverança 
2 - Trabalhar muito 
3 - Só contar consigo mesmo 
4 - Acreditar no próprio talento 
5 - Conduta exemplar 
6 - Bom marketing 
7 - Equipe adequada 
8 - Honestidade 
9 - Agradecer sempre a Deus 
1 O - Cuidar de si próprio 

~ Contabilidade 
~ Nelson Bornier Ltda. 

ORGANIZAÇÃO DE EMPRESAS 
ASSISTENCIA FISCAL E COMERCIAL 

- BALANÇOS-

Escrlt6rlo: Rua Prof' Venlna Correa Torres, 
230 - 10• andar - Telefone: 667-1747 

(sede própria) 

PEDRA BRITADA 
E DERIVADOS 

ESCRITÓRIO CENTRAL E EXTRAÇÃO: 
empresa santo antônio de mineraçõo ltda. AII Abílio Augusto T6voro, 3.793 - N. Iguaçu 

PA8X: 667-2100 

Deputado Fabmho R:wnheita 
e jorrlaJúca Ficima Pereira. cm 
tarde de agito 

Chique 
Cri)tina Pcnna foi f~teja

dérrima no Baile da Terceira 
Idade da última sexta-feira. 
Além do bolo que a Rio.ampa 
ofereceu., Cri!ltina ganhou mai!l 
dois, trazidos por grupetos de 
amigas. 
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~le:s t:tZtobj scmprcru mrxú... 
e na temporada outono/inver• 
no 99 csdo mais presentes do 
qucnunCL. 

Pois é 
Na interessante matéria de Joelmir Betting, alguns toques 

sobre o fumo, dois pontos: 
Quem fuma: cerca de 36 milhões de brasileiros fumaram 

136 bilhões de cigarros no ano passado. Outros 65 bilhões de 
cigarros são exportados para mais de 60 países. As vendas 
externas de fumo e cigarro superam em valor, as do suco de 
laranja. 

Quem frauda: A carga fiscal extorsiva faz do cigarro o rei do 
contrabando universal. No Brasil, a coisa passa de US$ 1 bilhão 
por ano. Na maioria, cigarros brasileiros "reinternados" via 
Paraguai. 

Quem fu: O cultivo do fumo empenha 135 mil farru1ias no 
Rio Grande do Sul, com sobras para Santa Catarina e Bahia. Nas 
lavouras, nas fábricas, na distribuição e em mais de 260 mil 
pomos de venda, o cigarro emprega hoje 980 mil brasileiros. 

Quem sofre: o Ministério da Saúde estima em 85 mil por 
ano o número de pessoas que morrem por doenças provocada, 
(ou agravadas) pelo fumo. E a Organização Mundial da Saúde 
vai fundo: O cigarro mata quatro pessoas por minuto em todo 
mundo. 

Aniversário 
Dia 20 aniversariou o médico oftalmologista Kelly Henry 

Pena de Azevedo, filho do conceituado cirurgião-plásáco José 
Maria de Azevedo. ... 

Dia 20 de maio, quinta-feira. o casal Julio e Maria Angélica 
completaram 16 anos de feliz consórcio. A data foi bastante 
comemorada entre familiares e amigos. Júlio é inspetor de 
disciplina do Colégio Leopoldo, e Maria Angélica é funcionária 
da Biblioteca Municipal. 

Vai fazer Festinha Surpresa no 
Escritório?O Kit da Bonjur 

está de Parabéns. 

Kit para 
Festa 

Surpresa 

Disque: 768-2310 e, em alguns mi
nuto,, ,·oci' terá em mãos tudo quanto ror nf'
ces..:hio pur.i que .11 ro 1a .seja um Suces!IO. 



Panorama da Taça Cidade 
Nova Iguaçu de Futsal 

VuquinbodeMom>Al!tJdo 
Considerado um dos stri~ candidat~ ao 

11tuloda Taça Cidade N.ova Iguaçu .. o Vasqumbo 
tem tido como destaque a sua linha de frenle, 
com°' artil beiro, Andonho • Zé Carlos, que têm 
inkmizado as defesas adversárias. 

Dela Obra 
Conta com a experiéncia do ala Fabiano (Serrote), que v~m 

subindo de produção a cada jogo. O outro grande destaque d~ equipe 
é O habilidoso Bocáo, que cem decidido os jogos em belas Jogadas 

individuais. 

NICC (Country Club) 
Após o empale com a equipe do União FuCsal (4 a 4), o Counlry 

Club pattce que encrou no ricmo da compecição. Mesmo sen~o 
derrotado pelo TC de Mesquila pela concagem de 2 a l, o Counlry Já 
demonstrou mclbor cntrosamen10 neste úl1imo jogo. 

Instituto Brasil 
Com uma bela vitória pela contagem de 7 a 6 sobtt o SC 

Excurcioniscas. o lnslicuto Brasil reafinnou sua condição de um dos 
sérios candidalos ao cítulo desca cemporada. O ala Vaguinbo voltou 
a se dcscacar no certame, juncamente com o fixo André e o ala Oidio 
(Cabrilinbo ), que esbanja experiência na quadra. 

SC Eicurcionistas 
Enfrcnca o NICC nesca segunda-feira, dia 24, às 21 horas, no 

ginásio do Esporte Clube Iguaçu, necessitando da vicória para cbe~ 
encn, os quatro primeiros colocados nesca primeira fase da compell
ção. 

EE Percy Crispim 
A grande surpresa do.Campeonaco. Com um lime basicamence de 

garocos. como Rabiola, Rodrigo e oucros, o Percy espera, assim, 
dcsbancar os favoritos ao título. Os adversários que o Percy ainda lerá 
pela frente, nesca primeira fase, são os seguintes: TC de Mesquita, 
União Fulsal e Vasquinbo de Morro Agudo. Craque, um dos Jogado
res mais talentosos desca Taça Cidade, Rodrigo (ala do Percy) vem 
desmoralizando os seus marcadores nesta competição. Se continuar 
assim, certamente será eleito um dos melhores jogadores do certame. 

União Futsal 
Uma equipe formada por amigos do Bairro da Luz. O União 

começa a colocar as manguinbas de fora. Após dificulcar as coisas no 
jogo concra o Dela Obra, empatou com o NICC (4 a 4), em partida que 
o União poderia cer até vencido, pois esleve boa parte do jogo à frente 
do marcador. Destaque para Flávio (fominha) e Vioícius. 

TC de Mesquita 
Uma equipe que mescla experiência e juventude. O TC de 

Mesquita venceu sua primeira partida na competição, ao derrotar o 
Country pelo placar de 2 a 1. Este jogo marcou o retomo de 
Mirandinba, que andava meio afastado das quadras. O próximo 
adversário do TCM será o EE Percy Crispim, em jogo válido pela 
quinca rodada. 

Nova Iguaçu FC entra em campo 
para lutar pelo desarmanento 
O Nova Iguaçu Fucebol Clube recolheu, durante o jogo de sábado, no 

Estádio louzadão, o total de mil assinaturas para engrossar a campanha 
pela paz no Rio. Na entrada do Estádóo foi moncada uma tenda para 
recolher armas em troca de kils do clube. Várias pessoas já se cadastra
ram para eonegar suas armas diretamente no 2JJJ BPM, evitando o 
constrangimento de chegar armado na porta do Estádio. 

Apesar do empate com oCabofriense, o Nova Iguaçu FC concinua na 
liderança de sua chave em dispuca do Campeonato da Segunda Divisão 
do Estado. No Louzadão. estiveram presentes para prestigiar o time da 
casa, o jogador Zinho (craque do Palmeiras),o Prefeito Nelson Bomier, 
vereadores e algu~ "olheiros .. italianos. Os dirigentes do NlFC alimen
taram grandes esperanças de ver o time laranja na Primeira Divisão no 
ano 2000. 

FUNERÁRIA SÃO SALVADOR 
CONCESSIONÁRIA DA PREFEITURA OE NOVA IGUAÇU 

SERVIÇOS FUNERÁRIOS 
DIA E NOITE 

TELS.: 767-0124 / 667-2317 / 768-0325 

Atendemos e reservamos capelas em todos os 
cemitérios, inclusive no Jardim da Saudade 

ATENÇÃO: 
Os preços dos serviços funerários prestados pela 
Funerária São Salvador são os menores de todo o 

Grande Rio, porquanto tabelados pela 
Prefeitura Municipal 

Procure-nos em caso de necessidade 

Urnas - Remoções - Capelas para velórios 
Ornamentações - Coroas - Flores - Mesa/ Eça 

Rua Dom Walmor, n9 179 - Nova Iguaçu 

CORREIO DA LAVOURA 
NOVA IGUAÇU (RJ) · ANO LXXXl/1- DE 22 A 28 DE MAIO DE 1999 • N9 4.227 

FUTSAL 

Dela Obra e Instituto Brasil 
fazem o clássico da rodada 

Vaguinho (esquerda) é o artilheiro do Instituto Brasil no Campeonato. 

Valendo pela quinta roda

da da Taça Cidade de Nova 

Iguaçu de Futsal, promovido 

pela Liga de Desportos de 
Nova Iguaçu, a equipe da 

Auto Escola Dela Obra en
frentará a do Instituto Brasil, 

no jogo que todos conside
ram o clássico da rodada. O 
Dela Obra inscreveu recen
tementeo goleiro Eronildes e 

o ala Edilson para reforçar a 
equipe. O local e data deste 
jogo deverá ser confirmado 

já nesta segunda-feira pela 

Liga de Desportos de Nova 
Iguaçu. 

NICC enfrenta o 
SC Excursionistas 

nolguaçu 
O Nova Iguaçu Coun

try Club (NICC) tentará 
sua primeira vitória nesta 
segunda-feira, dia 24, às 
21 horas, quando enfren

tará a representação do SC 
Excursionistas, de Bel ford 

Roxo. A entrada é franca. 

Os dois times jogarão as
sim constituídos: NICC 
(Country Club) • Rodrigo, 
Vinícius, Márcio, Maicom, 

Vinícius Bium, Cristiano, 
Vítor, Leandro, Eduardo, 

Tetei e Renan. Técnico: 
Rafael Simões.se Excur
sionistas -Gamai, Rober
to, Alex, Carlos, Adriano, 
Márcio, Jorge, Marcelo e 
Emerson. Técnico: Ubira

jara Moreira. 

Kashima lidera o Campeonato 
da Amizade com quatro vitórias 

A equipe de Barcelona Tropical levou esta semtJna a maior goleada do campeonato, ao perder para 

o PSV/Xandrinlto pelo placar de 7 a O. 

O Campeonato da Amizade do Nova 

Iguaçu Country Club (NICC) continua 

muitíssimo movimentado, com jogos que 

• estão fazendo vibrar os torcedores das 

equipes participantes. Aequipedo Kashima/ 

Iguaçu Manutenção já desponta como pro

vável finalista, em razão de já ter faturado, 

até aqui, quatro vitórias. Está invicta, por

tanto. 

As outras sete equipes disputam, 

acirradamente, as três vagas rcstanles para 

o quadrangular final. O artilheiro da com

petição conlinua sendo Márcio Luiz, do 

Kashima, com quatro gols assinalados em 

quatro rodadas - uma média de um gol por 

partida. Entre os goleiros mais vazados, 

estão: Renan, Ricardinho e, obviamenlc, 

Leopoldo. 

FUTSAL EM 
4 SEGUNDOS 

• 

~ 'l. 
ADRIANO S\NTOS 

l "· ECI goleia o 
Valqueirc 

O Esporte Clube Iguaçu 
goleou o Valqueire FC pelo 
elevado escore de I O a 1 ( ca
tegoria fraldinha), em parti
da disputada neste último 
dommgo, dia 16. Os gols da 
equipe de Nova Iguaçu fo
ram marcados por Jonathan 
(5), Sílvio, Gabriel, Pedrinho, 
um contra do Valqueire e. 
finalmente, Breno. que com
pletou o marcador com um 
verdadeiro "gol de placa". 

2" · AFSERJ 
A Associação de Futebol 

de Salão do Estado do Rio de 
Janeiro, que está promoven
do o Campeonato de Futsal 
nas categorias F raldinha a In
fanter Juvenil. reunindo di
versos clubes do Estado do 
Rio de Janeiro, conta ainda 
com a panicipação de mais 
três clubes da Baixada Flu
minense. São eles: EC 
Iguaçu, !BC e HeliópolisAC. 

3" - Taça Cidade 
No melhor Campeonato 

de Futsal da Baixada Flumi
nense dos últimos tempos, 
teremos nesta quinta rodada 
os seguintes jogos: NJCC x 
Excursionistas, Dela Obra x 
Instituto Brasil, TC de Mes
quitax Percye Vasquinhode 
Morro Agudo x União Fut

sal. 

4" - Campeonato 

Iguaçuano 
Com o atual sucesso da 

Taça Cidade de Nova Iguaçu 
de Futsal (categoria adulta), 
da qual participam oito eq ui
pes, já se prevê uma grande 
procura para o Campeonato 
Iguaçuano. cujo o inicio está 
previsto para o mês de agos
to. O presidente da Liga de 
Desportos de Nova Iguaçu. 
l,uiz Carlos Pina, afirmou 
que "o Campeonato Iguaçu
ano terá. no máximo, doze 

equipes, entre elas as oito 
inscritas nesta Taça Cidade". 

... .... 
BARDO 

PADRINHO 
Onde você entra 

anônimo e sai 
de lá BACANA 

DELICIA OE 5KOL GELADA 

E SOPA QUENTE, 

Administrado pelo 
Padrinho Alcir. 

Rua Otavlo Tarqulno, 659 
(próximo ao EC Iguaçu) 

TEL: 660-4472 

• 
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